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Mot de la PDG

Bonjour à tous,

Les vacances estivales s’en viennent à grands pas et à nouveau, c’est le temps de l’année
où il fait bon se reposer et profiter de nos belles Îles. Je suis reconnaissante pour la
contribution de tous; il est important de pouvoir recharger ses batteries après les mois
d’hiver, qui sont en général plus occupés dans nos services.

Je ne peux passer sous silence la contribution des travailleurs temporaires, qui viennent
nous prêter main forte durant la période estivale. Loin de connaître des baisses
d’activités comme ailleurs au Québec, nous devons composer avec les vacances de nos
employés et l’arrivée massive des visiteurs, qui a forcément un impact sur nos services.

Le 11 mai dernier à Québec, le CISSS des Îles a remporté les honneurs en gagnant un
prix d’excellence du réseau de la santé et des services sociaux. C’est le projet de réseau
de récupération de chaleur qui a permis au CISSS de s’illustrer dans la catégorie
développement durable. Le projet, qui consiste en une conduite d’eau glycolée de 3,5
km entre la centrale thermique d’Hydro-Québec et le centre hospitalier, permet de
chauffer les trois bâtiments principaux du CISSS à l’aide des rejets thermiques de la
centrale, économisant ainsi 638 000 litres de mazout annuellement. Voilà un bel
exemple d’innovation et de partenariat. Je suis fière de tous ceux qui ont contribué à ce
projet et qui permettent maintenant de faire rayonner le CISSS au niveau provincial.

Le 9 juin ont été célébrées les années de service des employés et les départs à la
retraite des trois dernières années. En effet, depuis la pandémie, cette cérémonie
annuelle avait été mise sur pause. C’est donc un grand retour cette année, et je suis
heureuse de pouvoir renouer avec cette tradition afin de pouvoir souligner la
contribution exceptionnelle de nos employés. 

Sur ce, je vous souhaite un très bel été et au plaisir de vous retrouver en pleine forme
pour la rentrée.

Sophie Doucet 
PDG du CISSS des Îles
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Résumé de la séance publique
 du conseil d'administration

Le lundi 12 juin avait lieu la séance publique du conseil d’administration du CISSS des Îles.

L'accueil d'un nouveau membre du conseil d'administration, la présidente de la Fondation Santé
de l'Archipel, Annie-Claude Arseneau, ainsi que l'entrée en fonction de nouveaux membres au
comité de direction, Josée Vallée (DRHCAJ) et Dre Françoise Giard (DSPH), ont été soulignés.

En point d'information, le président a félicité l'équipe du CISSS des Îles pour l'obtention du Prix
d'Excellence du MSSS dans la catégorie Développement durable grâce à la boucle de chaleur et
la PDG a expliqué que l'appel d'offres pour la construction de 60 unités de logement est lancé,
avec échéance au 3 août. Elle a aussi mentionné que le projet de service de garde en
communauté s'est précisé avec la disponibilité de locaux et que le projet est toujours en attente
d'autorisation du ministère de la Famille pour pouvoir passer l'étape d'appel d'intérêt des
responsables de service de garde. 

Commissaire locale aux plaintes et à la
qualité des services 

17 dossiers à traiter, 4 résolus sans mesure ou
recommandation, 13 avec mesures de correction.

Il n'y a pas eu de recours au médecin
examinateur. 

Prévention et contrôle des infections
4 épisodes d'éclosion : COVID, infections

respiratoires, gastro au CHSLD et à l'unité
multiclientèle.

Gestion des risques
611 déclarations d'accidents et incidents,

similaire aux années antérieures. Principalement
en lien avec le circuit du médicament et les

chutes. 92% des évènements sont sans
conséquence, sauf 4 évènements avec gravité

élevée.

Rapport financier annuel
Adoption de celui-ci avec un déficit de 2,2 M$

généré à plus de 100% par le recours à la main-
d'oeuvre indépendante.

Rapports trimestriels Et parmi quelques-uns des
sujets à l'ordre du jour

 
Le plan d'action 2020-2022 pour les

personnes handicapées a été adopté. 
Il vise un accès facilité aux soins et à

l'information.
 

Une résolution du comité de
développement durable du CISSS des Îles,

appuyée par le CA, est adressée à la
Municipalité des Îles-de-la-Madeleine et au

ministère des Transports pour que soit
développé un réseau cyclable sécuritaire.

 
Quatre médecins se sont portés candidats à
l'exercice d'un an de chefferie rotatoire en

médecine générale. 
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Le CISSS des Îles reçoit des honneurs

Le CISSS des Îles est lauréat 2023 du Prix Excellence du RSSS dans la catégorie

Développement durable grâce à son réseau de récupération de chaleur. 

Choisie parmi quatre finalistes de sa catégorie, la réalisation a été nommée

gagnante lors d’une cérémonie qui a eu lieu à Québec le 11 mai dernier. Le prix reçu

par le CISSS des Îles récompense l’établissement dont les réalisations en

développement durable, considérées comme remarquables, apportent une

contribution exemplaire à l’établissement et à la communauté, tant au niveau social,

environnemental qu’économique, et les actions menées dans un contexte

d’amélioration continue. Implanté en mars 2018, le projet de récupération de

chaleur de la centrale thermique d’Hydro-Québec bénéficie à l’Hôpital de l’archipel,

au CLSC de Cap-aux-Meules et au CHSLD Eudore-LaBrie. 

La conduite d’eau glycolée de 3,5 km (aller-retour) et le système en place permettent

d’assurer 100% des besoins en chauffage, ce qui représente une économie annuelle

de 638 000L de mazout et permet d’épargner annuellement 1 638 tonnes de CO2 ou

l’équivalent de 443 automobiles à essence (15 000 km/an à 6 L/100km). 

La Résidence Plaisance a été intégrée au réseau en 2021, permettant une économie

annuelle supplémentaire de 257 tonnes de CO2.
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Une année bien remplie en PCI

Réunions trimestrielles de la table clinique PCI et diffusion du tableau de bord PCI

au CA;

Préparation à la saison grippale avec mise à jour des ordonnances collectives (OC)

40 et 137 et diffusion des outils de gestion de la grippe;

Gestion proactive des éclosions de virus respiratoires (influenza, COVID-19, virus

respiratoire syncytial et infection respiratoire aiguë);

Gestion du risque de la COVID-19 (surveillance, vigie sur les équipements de

protection individuelle, avis expert, mise à jour des trajectoires et protocoles, etc.);

Soutien PCI aux différents milieux de vie (RPA, RI-RTF, SAPA, etc);

Surveillance et gestion quotidienne des pathogènes émergents, multirésistants et

des maladies infectieuses;

Production de deux ordonnances collectives pour le dépistage, la gestion et le suivi

du Candida auris et mises à jour des OC 28, 40, 89, 90, 91, 92, 137, 138 et 139;

Mise à jour du guide d’accueil des nouveaux employés et formation obligatoire sur

l’hygiène des mains et la PCI via l’environnement numérique d’apprentissage;

Poursuite des audits sur l’HDM, le respect des précautions additionnelles et sur les

procédures de nettoyage et désinfection;

Chroniques régulières dans l’Express, production et diffusion trimestrielle du

journal le P’tit PCI et affichages sur le babillard PCI;

Activités de sensibilisation sur l’HDM et les précautions additionnelles sous

diverses formes (mises en situation).

Marie-Ève Bourgeois, Vanessa Harvie 
et Rose-Anne Deraspe de l'équipe PCI

Bilan annuel des réalisations
 du service de PCI :
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Une année bien remplie en PCI

0% d’acquisition nosocomiale pour ERV, BGNPC ainsi que pour les bactériémies sous
hémodialyse;
Taux de bactériémies nosocomiales panhospitalières de 2,5 (par 10000 jours-présence)
p/r à 0 en 2021-2022;
Taux de Diarrhée à C. difficile à 0 (par 10 000 jours-présence) p/r à 7,3 en 2021-2022 et
3,9 en 2020-2021);
15 éclosions nosocomiales dont 12 en CHSLD (comparé à 4 en 2021-2022);
Taux de dépistage conforme de 96 % (cible : 95%, 95 % en 2021-2022);
Taux de conformité globale à l’hygiène des mains diminué à 62 % (70 % en 2021-2022 et
65% en 2019-2020); cible ministérielle de 80%.

Bilan annuel des infections nosocomiales au CISSS des Îles:

Mécanisme d'accès harmonisé

Définir, Connaître, Communiquer les offres de service de différents programmes-services;
Développer un formulaire harmonisé informatisé;
Mettre en place l'offre de service et procédures standardisées du mécanisme d'accès.

Quelques nouvelles du processus d'implantation du mécanisme d'accès intégré et harmonisé!
Les travaux vont bon train. Nous travaillons présentement sur trois éléments : 

Des rencontres équipes/gestionnaires/chargé de projet ont débuté, vous serez interpellés et
votre implication est essentielle au succès du projet.

Mentionnons d'ailleurs que notre projet de mécanisme d'accès est en adéquation parfaite avec
les nouvelles orientations du ministère concernant le projet Chantier de proximité, projet axé
pour améliorer l'accès, la qualité et la continuité des services de proximité.

Les informations en lien avec l’avancement des travaux continueront à vous être acheminées
via vos gestionnaires suite aux rencontres du comité.

Encore une fois, n’hésitez pas à leur faire parvenir vos questionnements et suggestions.

Marie-Claude Jomphe
Chargée du projet mécanisme d’accès harmonisé
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De gauche à droite: Simon Ouellet (à l'animation de la soirée, infirmier et professeur à l'UQAR), Julie

Gagnon (infirmière stomothérapeute et professeure à l'UQAR), Luc Mathieu (infirmier et président de

l'Ordre des infirmiers et infirmières du Québec), Judith Arseneault (infirmière et à la direction

intérimaire des soins infirmiers pour le CISSS des Îles), Sandra Chiasson (infirmière praticienne

spécialisée en soin de première ligne pour le CISSS des Îles), Audrey Bourgeois (infirmière clinicienne

au CISSS des Îles, représentante de la relève infirmière).

Les 26 et 27 mai dernier ont eu lieu, au Chateau Madelinot, les activités en lien avec

l'assemblée générale annuelle de l'Ordre régional des infirmières et infirmiers du Bas-

Saint-Laurent/Gaspésie/Îles-de-la-Madeleine. Ce fût une très belle occasion de réseautage

pour les infirmières d’ici et d’ailleurs. Un invité d’honneur, Monsieur Luc Mathieu,

président de l’Ordre des infirmières et infirmiers du Québec nous a également honoré de

sa présence. 

Pour l'occasion, deux formations très intéressantes ont été offertes à quelques dizaines

d'employés du CISSS des Îles le 26 mai : une sur la pédiatrie et l'autre sur les soins de

plaies, furent grandement appréciées par le personnel infirmier. Comme seconde activité,

un 5 à 7 avec panélistes a suscité l'intérêt de l'auditoire en abordant divers sujets en lien

avec la profession infirmière d'ici et d'ailleurs. 

Après 14 ans d'absence, l'assemblée générale annuelle s'est tenue le 27 mai sur

l'archipel, en présence d'une dizaine d'infirmières du CISSS des Îles. Un grand merci à

l'Ordre régional de se soucier de la formation continue de nos infirmières et infirmiers en

région, ainsi qu'à toutes les infirmiers(ères) ayant participé aux différentes activités!

La Direction des soins infirmiers

L'archipel hôte de l'AGA de l'ORII BSLGIM
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Des taux de mortalité plus élevés (santé de la population) ;

Des suivis médicaux moins fréquents (accessibilité aux soins) ;

Une augmentation des hospitalisations, mais de plus courts séjours (intégration) ;

Une utilisation plus élevée de médicaments antipsychotiques (sécurité) ; 

Une utilisation moindre des services de soins à domicile et de l'utilisation de maison

de retraite (soins centrés sur le patient).

 

Matière à réflexion : amélioration continue
Données probantes sur les services offerts en milieu rural

 

Une très récente recension québécoise des écrits, parue en 2023, démontre que parmi

les 38 études analysées, il existe une différence significative entre les soins en lien avec

la démence offerts dans les milieux ruraux vs urbains.

La clientèle atteinte de démence en milieu rural démontrerait :

Pour consulter l’article de recherche dans son intégralité (en anglais seulement) : 

Centre de documentation CSSS/Informations soins infirmiers/Articles d'intérêt en soins

infirmiers/Soins aux personnes âgées. 

 

Les soins aux aînés

Le comité de trouble neurocognitif

Le comité AAPA/Déconditionnement (AAPA : Approche

adaptée à la personne âgée)

Le comité sur la maltraitance.

La direction des soins infirmiers, de la santé physique et du

soutien à l’autonomie des personnes âgées (SAPA) du CISSS

des Îles se mobilise grandement afin d’améliorer la qualité

des soins et des services offerts à la population vieillissante

des Îles. Diverses actions sont présentement en cours afin

de s’adapter à leur réalité et à leurs besoins spécifiques,

par l’entremise de différents comités, par exemple : 



L ' E X P R E S SL ' E X P R E S S

Il survient un événement accidentel ou vous

constatez une situation potentiellement

dangereuse sur votre lieu de travail ? 

Le CPSST souhaite rappeler l'importance de procéder

à la déclaration de l'événement et de la situation

potentiellement dangereuse.

Pour ce faire, il vous suffit de compléter le formulaire

prévu à cet effet et de le transmettre à votre

gestionnaire. Une analyse et une prise en charge

seront ensuite faites par celui-ci et par le comité

paritaire en santé et sécurité.

À noter que des formulaires sont disponibles sur les

départements, sur les babillards SST, ainsi que sur le

réseau dans la Documentation CSSS.

Merci d'aider à rendre notre milieu de travail

sécuritaire pour tous !

 Comité paritaire en santé et sécurité 
au travail (CPSST)

Notre objectif : La prévention au CISSS des Îles !

N'hésitez pas à contacter l'un de nos membres au besoin 

La santé et la sécurité au travail, 
c'est l'affaire de tous !
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L’assemblée générale annuelle du conseil des infirmières et infirmiers du CISSS des Îles (CII) s’est
tenue le 12 mai dernier. Le conseil exécutif (CECII) désire remercier toutes les personnes qui y
ont participées. Le CECII désire également vous informer des membres élus qui siègeront sur le
comité pour l’année à venir. 

Nous tenons également à remercier les membres sortants, Marie-Claude Jomphe et Marie-Ève
Bourgeois pour leur implication tout au long de l’année qui se termine. 

Du nouveau au CECII 

Les nouveaux membres du comité, de gauche à droite : Vanessa Harvie (trésorière), Sarah
Leblanc (secrétaire), Chantal Gagné (présidente), Amélie Poirier (conseillère), Sandra Chiasson
(conseillère), Judith Arseneault (membre d’office pour la Direction des soins infirmiers) et
Annick Molaison. Dans les médaillons : Marie-Audrey Duclos (conseillère) et Mme Sophie
Doucet (membre d’office pour la Direction générale)

L'infirmière clinicienne Marie-Jeanne
Labonté s'est vu remettre le prix de la
Relève régionale de l'OIIQ pour sa
capacité à faire tomber les résistances en
santé mentale et son accessibilité auprès
de la clientèle. 



 

Cristal-Net est un bel outil facilitant l'accès aux dossiers mais demeure strictement réservé

aux employés dans le cadre de leurs fonctions.

Vérifier un dossier d'un usager par pure curiosité, consulter celui d'un voisin, de sa cousine,

d'une vedette ou de soi-même est interdit, retraçable et punissable aux yeux de la loi. 

Des mesures disciplinaires peuvent s'appliquer lorsqu'une personne accède à un dossier

hors des responsabilités qui incombent à son travail.

L ' E X P R E S S

Dossier usager : si ce n'est pas dans tes
fonctions... ce n'est pas de tes oignons!

La journalisation

est commencée!

Où se trouvent les formations sur la navigation dans Cristal-Net?

Où signaler directement une erreur? 

Est-ce que je navigue à la bonne place : Hôpital ou CLSC?

Comment s'y retrouver dans un dossier à multiple pages?

De quelle façon faire éclater l'arborescence?

Aide-mémoire
Pour les employés et médecins dont l'utilisation de Cristal-Net est nécessaire à l'exercice

des fonctions, l'équipe des archives prépare des fiches aide-mémoire qui sont ou seront

envoyées par courriel. L'idéal sera de vous en imprimer une copie ou télécharger la

procédure afin qu'elle soit accessible. Voici quelques rappels dont il sera question : 
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Campagne Entraide 2023

 
 

Le tirage de l’activité moitié-

moitié du 6 avril a été fait :

l’heureuse gagnante est Solange

Harvie! Elle remporte la somme

de 280 $.

L’équipe locale d’Entraide désire remercier sincèrement tous les participants. Le succès

des activités de vente de billets à 1 $ a permis de remettre l’autre part à Entraide, vers

le fonds de Centraide GÎM, lequel redistribue à plusieurs organismes locaux : Entraide

communautaire, l’Embellie, le Centre d’action bénévole, la Maison à Damas, le Centre

communautaire l’Éclaircie, les Cuisines collectives et le Fonds d’entraide de Grande-

Entrée. 

 

Le prochain tirage aura lieu le jeudi 22 juin. 

Des billets sont en vente dès maintenant auprès des membres du comité et les 20, 21 et

22 juin sur l’heure du diner près de la cafétéria.

 

Les membres :

Claudette Cyr poste 8310 - Noémie Gaudet-Cyr poste 8372

Caroline Lapierre poste 8365 - Christian Rioux poste 4293

Adèle Arseneau poste 8357

 

Il y a également un point de chute au secrétariat du CLSC!
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Beaucoup d’efforts ont été déployés encore cette année lors de la campagne d’Entraide!

Le cœur et l’énergie que plusieurs artisanes et artisans y ont mis ont d’ailleurs valu

l’obtention d’un certificat à l'une de nos membres. Félicitations, à Claudette Cyr qui s’est

démarquée lors de cette édition et a reçu une mention lors de la cérémonie officielle

provinciale organisée à l'Agora de l'Assemblée nationale par Entraide mercredi 14 juin

dernier!

La levée de fonds annuelle auprès de tous les employés de l’État du Québec permettra

de redistribuer 6 355 534 $ aux trois grands organismes bénéficiaires que sont

Centraide du Québec, Partenaire Santé-Québec et ses membres ainsi que la Croix-Rouge

canadienne, Québec. 

Profitons de cet événement pour remercier les participants à ce vaste mouvement de

solidarité venant en aide aux personnes en situation de vulnérabilité aux quatre coins

du Québec.

Certificat coup de coeur

Le député des Îles à l'Assemblée nationale Joël Arseneau, Mme Claudette Cyr conseillère-cadre 
et Sophie Doucet, PDG du CISSS des Îles.
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Le 18 mai avait lieu l'événement reconnaissance sous le thème « Bénévolons à

l'unisson » réalisé par la Municipalité des Îles, visant à souligner l'importance du

bénévolat et l'apport inestimable des bénévoles au développement de la

communauté et au bien-être des citoyens. 

Parmi les lauréats d'un Prix ExcÉlan, le Club des petits déjeuners et son comité de

partenaires dont fait partie le CISSS des Îles et son équipe en santé mentale, qui

permet d'offrir les déjeuners depuis deux ans aux enfants de l'école Aux Iris.

Ce sont plus de 11 900 repas qui sont distribués durant l’année scolaire aux élèves

tout en donnant l’occasion à des adultes de développer des compétences sociales et

professionnelles. 

 

Bénévolons à l'unisson : un partenariat du
CISSS souligné!

crédit photo Municipalité des Îles/Nigel Quinn
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La Tablée des Chefs a mis sur pied en 2003 un

programme de récupération alimentaire

innovateur qui a pour mission de nourrir les

gens dans le besoin.

 

Participant au programme, le service alimentaire

du CISSS des Îles a remis 359,9 portions (108 kg)

à  Entraide communautaire des Îles entre le 1er

janvier et le 31 mars 2023.

Nourrir le monde, un surplus à la fois

Opération Enfant Soleil : le CISSS des Îles reçoit 
35 500$

L’équipe d’Opération Enfant Soleil était de passage le vendredi 28 avril aux Îles-de-la-

Madeleine en compagnie de 2 Frères, porte-paroles de la cause ainsi qu'Annie Brocoli,

co-animatrice du Téléthon télévisé, afin de remettre 35 500 $ à l’Hôpital de l’Archipel.

Les sommes sont dédiées à l'acquisition d'équipements spécialisés pour soigner nos

petits dans un milieu connu, avec leur famille et d'aider au transport de ceux qui

doivent se déplacer à l'extérieur pour recevoir des soins. Merci à Opération Enfant

Soleil, à Mathéo Arseneau, l'enfant soleil des Îles-de-la-Madeleine et à tous ceux qui

participent aux dons, de près ou de loin!



L ' E X P R E S S

Les activités du Comité Santé Mieux-Être

Marcher pour la santé !

Midis actifs avec 
Véronique Dufour

Midi conférence
Agir sur le climat

Ménage du printemps !

Semaine à vélo au boulot
(En collaboration avec AMSÉE et Éco-Vélo) 

À VENIR !
Midi musique de la St-Jean
Inventaire de jeux extérieurs
Partie de balle molle

Restez à l'affut !

Midi conférence
Nutri Quiz
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Déplacements domicile-travail : 
les résultats du sondage en primeur!

Au printemps 2023, sous l’invitation du Comité de développement durable et du Comité santé
mieux-être, 63 personnes travaillant au CISSS des Îles ont répondu à un sondage en ligne. 

En majorité, elles ont répondu habiter sur l’île de Cap-aux-Meules et travailler à l’hôpital. Leur
domicile est situé à 7 km du travail, en moyenne. Les trois quarts des distances annuelles
parcourues le sont en auto solo à essence. Les personnes utilisant le transport actif bougent
de 20 à 30 minutes pour se rendre au travail, tandis que celles utilisant la voiture roulent un
peu moins de 10 minutes. Plusieurs personnes font du télétravail. Celles-ci habitent
généralement plus loin, ce qui leur sauve d’autant plus de temps et d’argent. C’est aussi le cas
pour les personnes qui covoiturent. 

Si on pouvait appliquer ces résultats à l’ensemble des employés du CISSS des Îles, les
déplacements domicile-travail totaliseraient 2 millions de km/an. C’est 50 fois le tour de la
Terre! Cela pourrait générer environ 325 tonnes de CO2 par année, dont 75 seraient
actuellement évitées : la moitié grâce au télétravail et l’autre moitié grâce au vélo, au
covoiturage, au véhicule électrique et à la marche. Cette portion « durable » est d’ailleurs
appelée à augmenter, car il y a un grand intérêt à utiliser plus souvent ces modes de
déplacement, surtout pour le vélo!

Des pistes cyclables plus sécuritaires
(92%)
Des stationnements ou casiers à vélo
les abritant contre la pluie et le vol, sur
plusieurs sites et en nombre suffisant
(64%)
Une application électronique facilitant
le covoiturage (74%)
Une meilleure connaissance des rabais
électriques gouvernementaux et des
infrastructures de recharge (64%)

Ce qui aiderait à utiliser plus souvent
les modes durables :
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Mois de l'autisme : une sensibilisation colorée!
L'équipe DPDITSA a souligné le mois de l'autisme en invitant la population à porter,

et en portant eux-mêmes des vêtements bleus tous les vendredis du mois d'avril. 

Comme souffle le vent
des Îles, notre énergie

d’équipe souffle pour ce
mois de l’autisme. 

Bon coup!
L'agrandissement de la salle d'attente du côté des prélèvements a été souligné parmi

les bons coups! En effet, la salle spacieuse permet d'accueillir plus de patients avec

un meilleur confort.
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Bonne fête = bon appétit!

Le service alimentaire, en collaboration avec

le Comité Santé Mieux-Être, vous offre un

repas gratuit à la cafétéria à l’occasion de

votre anniversaire de naissance ! Pour le

personnel des points de service, il est

possible de profiter de votre repas gratuit

n'importe quand durant l'année, lorsque

vous vous présentez à la cafétéria.

À quelle vitesse roulez-vous?

Le CPSST rappelle que la
limite de vitesse dans les
stationnements du CISSS
des Îles est de 10 km/h
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Soirée reconnaissance 
 Le 9 juin dernier s'est tenue la Soirée reconnaissance qui visait à souligner les vingt-

cinq (25) ans de service ainsi que les retraités des trois (3) dernières années. Ce fut

une soirée haute en émotions et le musicien Anthony Turbide a su agrémenter celle-ci

d'une belle façon.  

ans de service 

Nathalie Chiasson, infirmière
 et Marlène Gaudet, infirmière auxiliaire

Pierrot Poirier, technicien en génie bio-médical

Yvon Bourgeois, assistant en réadaptation Isabelle Gehami, ergothérapeute

Annie Chevarie, archiviste médicale

D'autres employés ont 25 ans de
service et étaient absents lors de la
soirée. Les photos viendront dans

une prochaine édition !
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Odette Gaudet (infirmière), Rachel Langford (chef de service), Huguette Thorne (agente
administrative), Nicole Richard (infirmière), Francine Lapierre (PAB), Line Longuépée
(infirmière) et Christiane Turbide (PAB)

Absentes lors de la soirée : Ann Martell (DRHCAJ), Jacqueline Landry (secrétaire médicale)
et Johanne Duclos (infirmière auxiliaire)

Soirée reconnaissance 
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Soirée reconnaissance 
 

Notre retraité du mois
 

Mark Mackay, 
éducateur en santé mentale
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Nouveaux employés
 

Janie Boudreau
 

Anne-Christine Cyr
 

Chloé Chevarie
 

Bienvenue à nos candidates à l'exercice de la profession infirmière 
auxiliaire fraichement diplômées

Ann-Joëlle Leblanc
 

Noémie Chiasson-Cormier
 

Sabrina Bourgeois
 

Bienvenue aux externes en soins infirmiers de l'été 2023

Ariane Roy Kevin Gaudet

Ariane Milette Naomie Ross

Lyvia Thériault
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Nouveaux employés
 

Céline Lafrance
Agente d'information

Alexanne Paquet
Infirmière clinicienne

Anne-Jomphe Gaudet
Infirmière clinicienne

Emma Aucoin 
Préposée aux bénéficiaires

Audrey Paré
Aide sociale

Michèle Richard
Travailleuse sociale

Françoise Giard
DSPH

Mariane Plante
Infirmière clinicienne

Éléonore Laplante
Préposée aux bénéficiaires

Bienve
nue!

Bienve
nue!
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Nouveaux employés
 

Olivier Monette
Agent de gestion du personnel

Guyllaume Cormier
Conseiller en bâtiment

Gabriel Thibault
Cuisinier

Audrey Lamarche
Agente de relations humaines

Justin Roy
Préposé au service alimentaire

Leïla Chiasson
Infirmière clinicienne

Chantal Provost
Conseillère à la coordination de la 

qualité des milieux de vie

Gabriel Dumais-St-Onge
Préposé au service alimentaire

Geneviève Bélanger
Préposée à l'hygiène & salubrité

Bienve
nue!

Bienve
nue!
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Nouveaux employés
 

Mégane Cyr
Préposée aux bénéficiaires

Frédéric Boudreau
Préposé au service alimentaire

Léanne Cyr
Préposée aux bénéficiaires

Laurence Viau
Préposée aux bénéficiaires

Lauranne Déraspe
Éducatrice

Jeanne Morissette
Infirmière clinicienne

Éloi Aucoin
Préposé au service alimentaire

Valerie Harvey
Infirmière

Bienve
nue!

Bienve
nue!
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Nouveaux employés
 

Maina Charest Maude Arsenault
 

Bienvenue à nos candidates à 
l'exercice de la profession infirmière 

Souhaitons à nouveau la bienvenue au 
personnel qui revient parmi nous

Isabelle Chiasson, préposée aux bénéficiaires
Chloé Leblanc, infirmière auxiliaire
Noémie Cormier, infirmière clinicienne
Sandrine Pageau, travailleuse sociale
Noémie Chevarie, agente de relations humaines
Éliane Cummings, agente de relations humaines
Tommy Aucoin, agent administratif
Florence Besner, infirmière clinicienne
Frédérick Bourgeois, préposé au service alimentaire

Guylaine Auclair, préposée au magasin
Serge Langlois, surveillant
Élodie Boudreau, agente administrative
Raphaelle Turbide, agente administrative
Marie-Pier Vigneux, travailleuse sociale 
Simon Lafleur, préposé aux bénéficiaires
Camélia Barrière, éducatrice
Rachel Langford, APPR
Guy Chevarie, préposé au magasin 
Vincent Vigneau, infirmier

Bon
retour!
Bon
retour!


